

Cuba rinde hoy merecido homenaje a Eusebio Leal



La Habana, 16 dic (RHC) El pasado 31 de julio nuestro pueblo conoció la triste noticia de la desaparición física del doctor Eusebio Leal Spengler, cuyas honras fúnebres fueron pospuestas atendiendo a los requerimientos impuestos por la COVID-19.

De conformidad con lo previsto, se decidió que este miércoles, en el horario comprendido de 9:00 a.m. a 4:00 P.M., sus cenizas sean expuestas en el Salón de los Pasos Perdidos del Capitolio de La Habana, momento en que nuestro pueblo podrá tributarle el merecido homenaje como justo reconocimiento a su impecable obra.

El acceso del público se producirá por la Calle San José, hasta ingresar al recinto por la Calle Prado.

El día 18 se realizará la Despedida de Duelo Oficial, con la presencia de dirigentes del Partido, del Estado y del Gobierno, representantes de las organizaciones de masas, invitados de la Oficina del Historiador, otras personalidades y amigos. Ese mismo día, en ceremonia familiar, se realizará la inhumación de sus restos en el Convento de San Francisco de Asís. (Fuente/Granma)



Radio Habana Cuba